

18. D - 77

Querida amiga Ursula:

No alegro mucho lo que me dice la lejanía de Uds., su preocupación constante por nosotros y por la suerte corriente por mi padre. - Desgraciadamente no hemos tenido noticias sobre su (padre) paradero, solo rumores de que continúa vivo. -

Para nosotros es muy importante todo lo que Uds. hacen, es sumamente necesario que no deje un minuto la solidaridad con nuestro pueblo, que hoy sufre tanto, pues esa misma ayuda nos a que la vida de nuestras familias estuviera más en peligro que nunca.

Nosotros acá, buscamos y utilizamos todos los medios posibles para encontrarlos, o rogar la suerte que ellos han corrido, desgraciadamente el resultado es siempre nulo, pero nos move y nos afirma, todo lo que nuestros desaparecidos no han cesado, la esperanza que luego volveremos a respirar el aire de la libertad, que la vida de ellos no ha sido en vano y ademas una vez importante y que sin lugar es un factor muy importante es la solidaridad internacional. -

Ursula, me atrevo a pedirte un gran favor pero que para nosotros es muy importante; que nos mandes copia o fotocopia de todo lo que allí sale de mi padre (en revistas, diarios, etc), y los anuncios tomados (por ejemplo el de la U. de Berlín), al igual copia de los cables o cartas enviadas, esto para nosotros sería una gran ayuda; pues como Uds. se imaginarán, acá no nos mencionan nada, ni publican los cables, y si yo tengo copia de esos avisos puedo darles a conocer y ademas nos sirve para la seguridad de mi familia. -

Otra vez que le quiero pedir en la medida que sea posible, que algunas personalidades y organizaciones manden cables pidiendo la libertad de mi padre al Ministro Don Aldo Gostinio, que en estos días "investiga" su desaparición. Al igual al Consejo de Retres de los Universidades Chilenas, que hasta el momento ni siquiera a sueldo recibió, y nada ha hecho por mi padre.

Estos cosas, se que seguramente son difíciles de ver más si pueden yo y mi familia se lo agradecemos eternamente.-

Así, te contare, y es bueno que el mundo lo sepa, que a nosotros como a otros familiares de otros detenidos desaparecidos, le dice no sigue molestando, este viernes 15, fueron a la casa de M. Luisa Azocar, señora de mi padre, a pedir que firmara un papel en blanco, ademas de amenazas. No interviene el teléfono, no siguen, etc. Todo esto a nosotros no nos asusta, sino que no de mas energía para seguir adelante.

Aún no recibo la fotocopia del depósito en el banco, así no he llegado ni el dinero, ni el paquete que me dijo haber enviado. - Escribo a mi casa, parece que me han llegado todos los certos.

¿Tiene tel. teléfono? Si tiene me lo podría mandar, pues puede ser necesario avisarle algo urgente y lo podría llamar.

Gracias de nuevo por todo.

Conins a tel. y familiares

mejores

Maria Teresa Ortiz Rios

Al 0000 - 010000 - 11000000

D. le adjunto denuncia  
ante nuestro juzgamiento